



Feulen, le 6 juillet 2024

Communiqué de presse

Congrès national des Jeunes Démocrates 2024

Le gouvernement ne se donne pas de marge de manœuvre financière

Lors de leur congrès national, les Jonk Demokraten ont revendiqué :

- que le gouvernement ne se prive d'une marge de manœuvre financière en adaptant pour la seconde fois de suite le barème fiscal.
- que l'extrémisme soit combattu par la participation active de la jeune génération.
- que les compétences au niveau local des Ponts & Chaussées doivent être remises en question.

Le samedi 6 juillet, les Jonk Demokraten (JDL) se sont réunis en congrès national à Feulen.

Le gouvernement ne se donne pas de marge de manœuvre financière

Le président du JDL Lou Linster a critiqué dans son discours le fait que le gouvernement ne se donne pas de marge de manœuvre financière en ajustant le barème fiscal de 2,5 tranches d'index supplémentaires au 1er janvier 2025. En raison de l'augmentation des dépenses pour la défense ou de projets d'infrastructure coûteux comme le tram rapide, l'État devra faire face à des dépenses croissantes et c'est justement pour cette raison que 2025 ne serait pas le moment de faire de nouveaux allègements fiscaux. En contrepartie, le gouvernement réduit les aides à la protection du climat, ce qui, aux yeux du président du JDL, représente une économie au mauvais endroit.

Les Jonk Demokraten, une barrière contre l'extrémisme

Hugo Da Costa, secrétaire général des Jonk Demokraten, a souligné dans son discours que les Jonk Demokraten sont une barrière contre l'extrémisme. À une époque où les idéologies extrêmes menacent nos valeurs, les Jonk Demokraten s'engagent pour la tolérance, la diversité et le respect des droits de l'homme et un dialogue respectueux. La résistance de la société à l'extrémisme serait renforcée par la sensibilisation et par une participation active à la vie démocratique. Les Jonk Demokraten sont plus qu'un simple mouvement politique de jeunesse et sont déterminés à défendre les valeurs démocratiques, coûte que coûte.

Les compétences des Ponts & Chaussées doivent être remises en question

Michel Goethals, le président de la JDL Nord et conseiller communal de Feulen a critiqué dans son discours les pouvoirs étendus des Ponts et Chaussées au niveau local. Beaucoup de mesures que les communes souhaitent mettre en place en matière de circulation sont bloquées par les Ponts & Chaussées, comme p.ex. l'installation de miroirs dans les carrefours. Il faut se demander si les Ponts & Chaussées ne doivent pas se voir retirer certaines compétences au profit des communes.

Bettel : Si la France tombe, il sera difficile de continuer à poursuivre le projet européen

Dans son discours au congrès, le ministre des Affaires étrangères et ancien président du JDL, Xavier Bettel, a souligné qu'il serait difficile de faire avancer l'Europe. Il a souligné qu'il sera difficile de continuer à construire le projet de paix européen si les forces d'extrême-droite ressortent victorieuses



au second tour. Ce qui se passe en Allemagne avec l'AfD et en France avec le Rassemblement national, pourrait aussi se produire au Luxembourg. C'est pourquoi il faut être à l'écoute des gens.